

ATTE: JENNA JOBS

“Caía el frío atardecer de la entristecida estación otoñal.

Los árboles se movían y bailaban junto al viento como dos enamorados perdidos en el bello arte de la música clásica.

Los columpios...las hojas en los bordes de los finos árboles...seguían sus pasos al unísono...al borde de la liberación por el movimiento e impulsos del viento y la gravedad, pero sin soltarse y aferrándose a la otra mitad de ellos que les da vida y los hace funcionar...

En estos momentos de grande complicación y aflicción en mi vida podría expresar o comunicar que mi estado sería protagonizado por aquella hoja que no aguantó la inmensa presión del imponente viento y fue llevada por el horizonte de esta travesía terrenal llamada vida hacia un pozo sin fondo lleno de adversidad, preocupación, y con casi un futuro inexistente...

Aun podía escuchar el inquebrantablemente agobiante llanto y el impotente profundo sentimiento de rabia de mis padres al escuchar mis lastimosas pero sinceras palabras.

Dichas palabras las cuales determinaban y dictaban un futuro lleno de adversidades, calamidades y suburbios para mi persona, o expresándolo de una manera más inclusiva, para mi persona y para el ser viviente creciendo en mi interior.

Si, tengo un fruto de un amor escarlata creciendo entre mi organismo, el cual hoy cumple tres meses de hacer su aparición. Aparición fecundada tanto por mi falta de responsabilidad al actuar como también falta de inteligencia emocional a la hora de escoger un ser humano que, por lo menos en la menor de las hipótesis, tuviera un poco de responsabilidad y empatía a la hora de saber dicha noticia tan importante para la vida de ambos, pero ahora solo para mí, ya que huyo como una cobija por el cielo rebotando entre corrientes de viento sin destino alguno.

Ahora estoy sola en un ordinario parque observando a pequeños niños jugar y carcajear y no paro de cuestionar... ¿Como pude terminar así?... mis sueños... mis aspiraciones... todo se desvaneció en cuestión de días como arena siendo llevada por el viento en un cálido desierto solitario.

Sin hogar... sin dinero... despreciada... solitaria... sin ayuda y solo teniendo 16 años de existencia... con ganas de llorar y abandonar mi existencia mortal...

Debí fomentar más responsabilidad en mis acciones y también informarme más pero aun así estando solitaria elijo por nuestra vida luchar...

No seré una cobarde y mi futuro decido escribir y fomentar responsabilidad... y al mismo tiempo ser un ejemplo de fuerza para quien sea que lo pueda necesitar.

En este caso este bello ser, que, aunque el mundo acabe, protegeré para que su mundo sea el futuro de una buena generación... una buena decisión... una buena crianza y una excelente excepción...

Eres el ser que crece en mi ser y que, aunque todos huyeron al horizonte tu sigues aquí protegiéndome y dándome fuerzas para enfrentar esta travesía llamada existencia aun teniendo todo en mi contra...

La lucha siguiente será peor que las guerras de Troya y Grecia más hare todo porque este hilo de vida valga la pena.

Aun así, te invito a ti lector, a que tomes mis palabras con precaución y me tomes como un ejemplo y no una acción.

La prevención puede salvar desde futuros hasta vidas y una mente responsable hace más que mentes cerradas y huecas.

Dejo este registro melancólico y reflexivo sobre esta experiencia mía entre las estrechas líneas de este papel, como recuerdo de este momento complicado de mi vida para que, si alguien llegara a leerlo, sepa mis sentimientos y emociones...

Y que mi historia sea un reflejo ventanal de prevención, fortaleza y esperanza para seguir con fortaleza y sentir con el alma siempre viendo y caminando hacia el resplandor caluroso del mañana”.

Atentamente: Jenna Jobs

Podía sentir mis lagrimas recorrer frenéticamente mis mejillas como las olas de un inmenso mar en un verano soleado.

Mis lamentaciones despegaban por mi mente como un huracán y mi corazón lloraba sentimientos de cristal.

No sabía que mi madre era una guerrera con armadura de hierro para sobrellevar una situación así en soledad y carencia abismal.

Se me parte mi frío corazón de solo pensar que me llene mi alma de odio y rencor hacia ella solo por no decirme quien era mi papa...

Quería protegerme del inmenso dolor de la realidad y que solo me traería mucha aflicción y culpa hacia mi alma...

Prácticamente dio toda su vida por la mía al igual que su futuro y yo no le di el valor adecuado a ninguno de sus esfuerzos...la deprecié, la ignoré... cuando ella lo único que hizo fue darme el acto más grande de amor que ningún otro ser humano en este planeta podría darme jamás...

Necesito arreglar las cosas lo antes posible...

Sali corriendo del sótano donde mi madre guardaba sus antigüedades u objetos de valor y me subí en mi auto.

Debo llegar al asilo de ancianos antes de que acabe la hora de visitas porque si eso pasa no me dejen verla...

Conduje por alrededor de 30 minutos y finalmente llegué.

— vengo a visitar a la señora Jenna Jobs —

— Lo siento señor, la hora de visitas acabo hace 5 minutos ,vuelva mañana — dijo la recepcionista en un tono antipático.

— Necesito verla ahora, es urgente, por favor —

— ¿Harry?... — esa voz la conocería en cualquier lugar... mama...

— ¡Mama! — no me resistí y la abrace lo más fuerte que pude con mares de lágrimas cayendo de mis ojos.

— Oh hijo... —Interrumpí su dialogo

— Lo siento mucho mama, siento mucho todo lo que tuviste que pasar solo para traerme al mundo, fui un escoria como hijo....perdóname —Mi corazón en ese momento está hecho polvo...

— Ay mi querido Harry...no te preocupes, no tengo nada que perdonarte... me imagino que habrás leído la carta en mi diario... no quería lastimarte contándote todo pero lo siento por ocultártelo por tanto tiempo...a veces la vida es muy cruel... cada persona es un universo lleno de misterios... y a veces la realidad supera la ficción...

FIN